



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire
Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche
Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82
Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 22-10-2010.
Chemin de Croix.
Extase : 4^{ème} Station.
Participants : 82 Personnes.

MESSAGE DE MARIE, MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

DIALOGUE AVEC SA FILLE CHANTAL

Chantal : Maman, je ne veux pas prendre ce message !

MMCC : Tu n'as pas à me dire ce que tu veux ou ne veux pas ! Tu dois obéir, c'est tout !

MMCC : De quoi as-tu peur ?

Chantal : Tu sais ce qui se passe, Maman, ce qui s'est passé ! Je ne veux pas de nouveau être en conflit !

MMCC : Tu me dois obéissance et tu le sais ! Tu es obligée de prendre ce message, car il est pour toutes ces familles déchirées !

MMCC : Veux-tu que le Père PIO te punisse pour ton manque d'obéissance ?

Chantal : Non.

MMCC : Ecris !

Vendredi 22-10-2010.



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire
Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche
Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82
Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Chemin de Croix.

Extase : .4^{ème} Station.

Participants : 82 Personnes.

MESSAGE de M.M.C.C.

Petits-enfants, je vous exhorte à pratiquer **l'amour** entre vous, car je ne vous le dirai jamais assez, aimez-vous les uns les autres. Travaillez à maintenir **la paix** dans vos foyers.

Que de larmes, cette semaine, j'ai versées en voyant des couples se déchirer, se méprenant sur certaines paroles, pour s'en aller chacun de son côté.

Que de larmes, cette semaine, j'ai versées à cause de paroles mettant en doute ma présence, ici, dans cet oratoire, alors que je ne cesse d'en multiplier les signes par des révélations ignorées par ma servante.

Je suis la Reine de vos familles et là où se trouvent la tristesse et la mésentente, je me dois d'œuvrer à la réconciliation.

Pour certains, petits-enfants, vous êtes encore bien loin de l'image que j'attends de vous. Lorsque vous êtes en colère, vous oubliez tous les conseils que je vous donne, vous partez sans un regard pour moi, sans demander des prières de protection et par la suite, vous ne comprenez pas les maladies qui vous accablent ou les difficultés qui surgissent.

Hommes, pères de famille et époux, travaillez à changer vos cœurs endurcis afin qu'ils se ramollissent et deviennent comme de l'eau entre mes mains.

Femmes, mères de famille et épouses, je suis consciente que votre monde d'aujourd'hui vous appelle à vous affirmer, à être l'égale de l'homme, mais ce monde ne nous plaît pas. Redevenez des épouses **modèles** et obéissantes sans penser un seul instant qu'en agissant ainsi vous êtes soumises à vos époux. Vivez uniquement pour vos foyers, car **la femme est l'âme d'un foyer**, et sans femme aimante et obéissante, il n'y a pas d'âme, donc pas de foyer.

Changez de comportement, époux, pères et mères de famille et que vos foyers deviennent vos centres d'intérêt après Mon divin Fils.

Je vous aime et vous bénis, vous les couples mariés, vous parents de mes enfants !

Votre Mère aimante.